

年 組 名前：



山小屋関係者でつくる富士山吉田口旅館組合は今夏、人工衛星によるインターネット接続サービス「スターリンク」を導入した。これまで使用していた公衆無線LAN(Wi-Fi)「ワイファイ」と比較して通信速度が大幅に向上したといい、組合関係者は「いざという時の通信手段としても心強い」と期待を寄せる。組合によると、スターリンクは米宇宙企業スペースXが手がけている通信サービス。通常の電波が届きづらい山間部や被災地でも高速通信が可能とされる。組合に加入する19の山小屋、土産物店のうち、7月1日の山開きまでに17軒が専用のアンテナを設置する

山小屋 高速通信可能に 人工衛星ネット接続設備を導入

など利用環境を整えた。登山客は2時間で300円、24時間で600円支払えば利用できる「au」契約者は無料。7合目の山小屋「日の出館」は、6月下旬に高さ1・5メートルのアンテナを設置。専務の中村薫さん(48)は「体感だが、従来のWi-Fiと比較して新幹線と自転車くらいの(通信速度の)差がある」と驚く。設置を担当したアルバイト佐藤梢哉さん(25)は「登山者にも利用してもらい、山小屋での快適な時間を楽しんでもほしい」と呼びかける。組合の井上義景事務局長は「通信がより安定することで、利便性だけでなく安全性も高まる。今後活用していきたい」と話している。

山小屋の前に設置されている「スターリンク」のアンテナ。富士山7合目「日の出館」

〈深沢滯〉

(2024年8月11日付 山梨日日新聞 17面)

問1

富士山吉田口旅館組合が、今夏から導入したインターネット接続サービスの特徴を教えてください。

.....

問2

山小屋の中村専務は、従来のWi-Fiと比較すると、どれほどの差があると話していますか。

.....

問3

このサービスを導入したことで、山小屋には、どのようなメリットがありますか。

.....